



LA LLAVE DE DAVID

LA TROMPETA

Cómo ser feliz (transcripción)

- Gerald Flurry
- [31/1/2020](#)

Saludos a todos. El mundo ENTERO está engañado, y uno de los mayores engaños de TODOS es acerca de cómo ser feliz.

Ahora, si usted piensa en esto, tiene que preguntarse, bueno, ¿por qué ES que la gente está tan engañada? Bueno, es porque el tema del que les hablaré, a menudo se considera SER una ESCLAVITUD, por la forma en la que ha sido torcido y deformado en este mundo. Pero tenemos un mensaje de televisión que se transmite al mundo, o una gran parte del mundo, y una estación de radio que esa SÍ transmite al mundo. Yo me he fijado que cuando nosotros o yo hablamos sobre este tema, recibimos menos respuesta de la que normalmente recibimos.

Ahora, me gustaría EXHORTARLO a que piense en este tema y también que obtenga la literatura gratuita que le daremos al fin de este programa. Y como la mayoría de ustedes ya lo saben, ofrecemos gratis TODA nuestra literatura porque creemos que Dios nos MANDA a hacer esto. Mateo 10 en verso 8 dice: "de gracia recibisteis, dad de gracia". Y eso es lo que hemos estado haciendo, y haciéndolo durante más de 70 años. Incluso actualmente, enviamos alrededor del mundo más de un millón de dólares de literatura gratuita a las personas, y sin embargo, siempre hemos recibido los ingresos necesarios para hacer el Obra.

DE HECHO, Dios, nos ordena en la Biblia a hacer ciertas cosas, y creemos que Él nos recompensa INMENSAMENTE por OBEDECERLE.

Pero si se fija en el Mundo de Mañana, hay muchas, muchas profecías en la Biblia que dicen que va a ser un mundo lleno de felicidad. Pero, ¿y qué de ahora? Pues, si usted observa a su alrededor, el mundo está LLENO de infelicidad, de sentimientos negativos INUSUALMENTE fuertes. ¿Sabe usted que en la Biblia Dios de hecho nos MANDA ser felices?

Así que hoy me gustaría hablarles acerca de cómo ser feliz, ¡y recordarle que Dios está lleno de alegría! Lleno de alegría, y Él nos está creando para que seamos como Él es, porque Él quiere que nosotros también estemos llenos de esa alegría, y sólo aquellas personas que tengan esa alegría estarán en Su Familia en el futuro.

Observe lo que dice en Juan 13. Juan 13. De hecho, esto se trata de la Pascua, que da inicio a los días santos del plan de Dios, y dice: "[15] Porque ejemplo os he dado...", se trata de la Pascua y cómo la guardarían. "...[Q]ue como yo os he hecho, vosotros también hagáis". ¡Hágalo! Usted tiene que HACERLO de la manera que Él lo hace.

Versículo 17: "Si sabéis estas cosas, bienaventurados [FELICES] seréis si las hicieréis". Entonces, Él dijo *Bueno, mira, si sigues mi plan y mi plan maestro de los días santos, entonces, te harán feliz.* Él está hablando de Su pueblo hoy día. Esto le hará feliz. Y, los muy elegidos de Dios tienen que ser personas felices, ¡y lo SON!

Observe otra escritura en Malaquías 4 en verso 2. Y leerá los versos 2 y 4: "Mas a vosotros los que teméis mi nombre, nacerá el Sol" EL SOL, "de justicia, y en sus alas traerá salvación; y saldréis, y saltaréis como béceros de la manada". Entonces, Él está diciendo que si usted le obedece y hace lo que Él dice, su justicia será como el Sol. Va a ser BRILLANTE y RESPLANDECIENTE, y usted va a ser feliz. Y también, luego dice que será como un becero joven recién nacido en el establo, y que simplemente salta por todos lados porque está muy CONTENTO de estar vivo y viviendo.

Pero observe el verso 4: "Acordaos de la ley de Moisés mi siervo, al cual encargué en Horeb ordenanzas y leyes para todo Israel". Pues sí, las "ordenanzas [o estatutos]" ciertamente incluirían los días santos que acabo de mencionarles. Entonces, Dios está diciendo que la ley que Moisés recibió en el Monte Horeb (el Monte Sinaí), fueron los Diez Mandamientos. Dios les dio los Diez Mandamientos. Así que aquí le están diciendo que los Diez Mandamientos son en realidad el FUNDAMENTO de los primeros cinco libros de la Biblia, y de la Biblia entera. Moisés escribió acerca de todo esto en esos cinco libros, y esto es realmente EL FUNDAMENTO de toda la Biblia, con los Diez Mandamientos al CENTRO de este cimiento. Él está hablando acerca de "acordarnos", ¡y que no debemos OLVIDARLO porque esto le hará FELIZ!

Vea, Dios pone absolutamente todo en juego, y si esto no le hace feliz de esta manera, entonces, por supuesto que Dios es un mentiroso, pero Él no miente, ni puede mentir.

Entonces, si usted lee el libro de Malaquías, puede ver que la mayoría del pueblo de Dios se ha apartado de esa ley. En este tiempo final el 95% de ellos se han alejado, y Dios dice *Ahora, RECUERDA esto! RECUERDA la ley que Moisés recibió en el monte Sinaí junto con los truenos y relámpagos, y la Tierra y montañas sacudiéndose.*

Tenemos un folleto titulado *Las fiestas santas de Dios*, y se lo enviaremos al final de este programa, y le informará sobre el Plan Maestro de Dios para el hombre. ¿De qué trata todo esto? ¿Cuál es el plan de Dios para el hombre? SEGURAMENTE debemos saber ESO, o si no, ¿para qué estamos aquí?

Ahora vamos a Nehemías 8 al verso 8. Aquí dice: "Y leían en el libro de la ley de Dios claramente, y ponían el sentido, de modo que entendiesen la lectura". "[10] Luego les dijo: Id, comed grosuras, y bebed vino dulce, y enviad porciones a los que no tienen nada preparado; porque día santo es a nuestro Señor;" ésta es la Fiesta de Tabernáculos, "no os entristezcáis, porque el gozo de [el Eterno] es vuestra fuerza". Ahora, si guarda esos días santos, Dios dice que le llenarán de ALEGRÍA, ¡y esa es su FUERZA! Le hace FUERTE si es feliz, y lo debería de ser, podría serlo. Aquí en Su propia Biblia, para que la vea todo el mundo, Dios dice que hay una FÓRMULA para hacerle feliz. Y muy pronto, Jesucristo regresará a esta Tierra y APLICARÁ esa ley, y la Tierra será un PARAÍSO absoluto, LLENO de personas felices y alegres; adultos, niños, todos. Usted puede leer eso en muchas escrituras de la Biblia. Entonces el Dios Todopoderoso hará que todo eso suceda, y puede estar seguro que Él lo hará.

Quiero leerles algo del comentario de Jamieson, Fausset y Brown, y es uno de los mejores, pero quiero mostrarles aquí dónde hay algo con lo que no estoy de acuerdo. El comentario habla de Moisés y los profetas y toda la ley y los profetas (Lucas 24 verso 27), y luego continúa donde Cristo estaba hablando con los judíos no creyentes, aquellos que no le creían. Bueno, el comentario incluso dice: "Toda la ley y los profetas; como si contienen LOS PRINCIPIOS fundamentales de la religión pura y sin mácula". Realmente, creo que él ya está empezando a diluir esto. ¡No se trata de los PRINCIPIOS, se trata de la LEY! Se trata de la LEY que nos hace felices.

Y luego, observen lo que dice este Comentario: "Porque si creyeseis a Moisés, me creeríais a Mí, porque de mí escribí él. Pero si no creéis a SUS escritos, ¿cómo creeréis a Mis palabras? [Juan 5:46-47]". Entonces Moisés escribió esos cinco libros de la Biblia, llamados la ley de Moisés, y esos son los primeros cinco libros de la Biblia.

Pero nuevamente vean lo que dice, continúa diciendo, y le muestra escrituras donde Cristo y Pablo hablaron sobre todas estas profecías, principalmente en el Antiguo Testamento, o sea la Biblia hebrea. Y esto es lo que dice, el Comentario: "Él ha autenticado esa clase particular de hechos que, según la razón humana, se destacan por la necesidad de confirmación: el diluvio, la inundación...", bueno, la gente no puede creer ESO. Pero Cristo lo mencionó en Mateo 24, versos 37 al 39, Lucas 17, versos 26 y 27, y luego también habló de Sodoma y Gomorra y su derrocamiento. Da tres escrituras diferentes donde se menciona eso. "Y el destino de la esposa de Lot (Lucas 17, verso 32)", y luego menciona acerca de Pablo y lo que dice sobre el Mar Rojo y el becero de oro, y se remonta a Caín y Abel, Melquisedec, y Abraham, y las vidas de Enoc, Rahab y Jericó. Él habla de TODOS esos MILAGROS del Antiguo Testamento que la mayoría de la gente dice: *Bueno, en verdad, eso no sucedió. Eso es un mito para enseñar una lección, o algo así.* Pero Jesucristo y Pablo NUNCA, JAMAS dijeron eso, y nunca HUBIERAN dicho eso.

Pero quiero que se den cuenta de lo que NO dijeron en este comentario. Quiero que observen que NO dijeron lo que Cristo dijo sobre la LEY, ¡la cual es el FUNDAMENTO de toda la Biblia! Y Pablo habló sobre la LEY en toda la Biblia. No se dijo nada de eso en el comentario, porque la mayoría de ellos creen que la ley HA SIDO ABOLIDA. ¿Pero qué dijo Cristo? Ahora, miren, uno pensaría que este tema (dado que es tan importante acerca de la ley), ciertamente habría sido mencionado en el comentario por encima de algunos de esos otros eventos milagrosos que a menudo ocurrían dentro de los días santos.

Observe Isaías 9 verso 16 que dice: "Porque los líderes de este pueblo les hacen error; y los que son guiados por ellos son destruidos [traducción nuestra de la versión KJ]". Ahora pues, él está hablando de los eruditos y los líderes de Israel, los que deberían ser un ejemplo para todo el mundo, si es que obedecieran a Dios, pero se rebelaron. Pero él está diciendo, *Los líderes están causando que erres, y te están guiando a la destrucción espiritual, e incluso a veces a tu destrucción física.* De hecho, muy a menudo. Lo mismo dice en Isaías 3 en verso 12. Esos líderes te "hacen error". Dios está enfatizando eso y diciendo: *Ahora, mira, será mejor que tengas cuidado con estos eruditos y estos escritores, ¡porque te hacen error! ¡Te hacen cometer errores serios! ¡Y ciertamente te hacen infeliz!* Y él dice eso de muchas maneras. Y hacen infeliz a Dios por lo que están haciendo.

Pero déjeme mostrarle lo que Cristo dijo acerca de la ley. Ahora, Él realmente enfatizó la ley. En Mateo 5 verso 14: "Vosotros sois la luz del mundo; una ciudad asentada sobre un monte no se puede esconder". Aquí, Dios habla de Sus muy elegidos y de las personas que lo están obedeciendo. Él dice: *¡Porque ustedes son la luz del MUNDO!* ¡La luz del mundo! Si va a ser una luz para este mundo, usted será BRILLANTE y FELIZ, y la gente lo verá, y bueno, probablemente ellos tendrán un poco de curiosidad, al menos a veces.

Versículo 15: "Ni se enciende una luz y se pone debajo de un almud...", y así sucesivamente. ¡Es una luz! (16) "Así alumbre vuestra luz delante de los hombres...", ¡dejen que vuestra luz alumbre delante de los hombres! "...para que vean vuestras buenas obras, y glorifiquen a vuestro Padre que está en los cielos". ¡Asombroso! Deje que brille esa luz y GLORIFICARÁ a Dios en el cielo, y ellos verán sus buenas obras.

Verso 17; observe esta escritura INCREÍBLE que es tan CONTRARIA a lo que le dirán los comentarios. Creo que no leerá esto en casi el 100% de los comentarios, o el 99%; lo que sea... Está cerca del 100% de todos modos.

Verso 17: "No penséis que he venido para abrogar la ley...", NO piensen que he venido para destruir la ley, "...o los profetas; no he venido para abrogar, sino para cumplir". ¡Cumplir al máximo! Bueno, ¿qué tal de eso? Él está hablando de los Diez Mandamientos.

Versículo 18: "Porque de cierto os digo que hasta que pasen el cielo y la tierra, ni una jota ni una tilde pasará de la ley, hasta que todo se haya cumplido". Él está diciendo *¡vean, yo voy a cruzar toda "t", y puntuar toda "t"... las is y las tes van a estar completas en todo detalle, mientras Él viene a CUMPLIR la LEY, ¡para cumplirla del todo!* ¡Perfectamente! Éste es el Hijo de Dios hablando, quien fue PERFECTO, y está en letras rojas en la Biblia, y ésta es el FUNDAMENTO de toda la Biblia, los Diez Mandamientos. Y es el CORAZÓN de TODO si usted quiere ser feliz. Y sin embargo, si uno está cumpliendo la ley este mundo ve eso como si uno estuviera en CAUTIVERIO; y ¡oh, qué engaño es éste! ¡Vea este mundo infeliz, miserable y PELIGROSO!

Veán, de esto se trata de la ley de Dios, y en este mundo religioso y cristiano la mayoría de la gente dice que la ley ha sido abolida. Eso es lo OPUESTO a lo que Jesucristo dijo y enseñó; es todo lo contrario. Usted necesita ver este mensaje profundo sobre la felicidad.

Ahora vea lo que Pablo dijo acerca de la ley, y no se mencionó esto en aquel comentario, y rutinariamente no lo hacen en los otros. Pablo dijo [en Romanos 10] verso 4... (Usted puede leer en los tres versos anteriores que Israel tenía un CELO de Dios, pero no fue de acuerdo al CONOCIMIENTO y la JUSTICIA)... Y esto es lo que Pablo dijo: "porque el fin de la ley es Cristo, para justicia a todo aquel que cree". De modo que "fin", bueno, es una palabra griega, "telos", que significa "apuntar a". Usted puede ver de cerca de qué se trata Dios y Cristo, y esto nos acerca a Cristo.

Y si usted guarda esa ley y la guarda de la manera que Dios ordena, al final (si lo está haciendo espiritualmente), ¡tendrá el mismo carácter de Cristo! Usted va a tener Su mente (Filipenses 2 verso 5) y va a seguir Su ejemplo (1 Pedro 2 verso 21), y va a guardar la ley del amor.

El verso 3 de 1 Juan 5 dice: "Pues este es el amor a Dios, que guardemos sus mandamientos; y sus mandamientos no son gravosos". No son gravosos, como la gente dice que son. No, ¡no lo son! ¡Le hacen feliz! ¡Y le llenan de amor! ¡Y muchas más características maravillosas!

¡Mire cómo hoy los políticos se ODIAN! Y la Biblia dice que debe AMAR a su prójimo, ¡incluso a sus enemigos! A menudo hablan de lo religiosos que son y, ¡oh, el odio que hay en sus vidas! si están haciendo eso, no están haciendo lo que Cristo dijo.

Ahora, esto ciertamente puede ofender a la gente, pero eso es lo que la Biblia dice. Cristo dijo que será como el Sol, EL SOL. Usted va a BRILLAR para que la gente pueda ver. Usted no ODIARÁ a otras personas; les estará AMANDO, les estará DANDO de cualquier manera que pueda.

Y dice en Romanos 8 verso 7, Pablo también dijo esto cuando estaba hablando de cómo remediar ese problema con la ley. Él dice: "Por cuanto los designios de la carne son enemistad [hostilidad] contra Dios; porque no se sujetan a la ley de Dios, ni tampoco pueden". Y *Pablo simplemente nos decía, bueno, mira, si queremos obedecer a Dios y guardar Su ley, pues no podemos hacerlo a menos que recibamos Su Espíritu Santo.* Y le enviaremos literatura para mostrarle cómo puede hacer eso y tener el Espíritu de Dios, y poder guardar esa ley y estar SUJETO a ella.

Pablo habló sobre Adán y Eva en uno de sus libros. Con Adán y Eva regresa en la historia al Jardín de Edén, y cuando se fueron, bueno, rechazaron el árbol de la vida, y Dios les permitió seguir adelante y salir del Jardín de Edén, y la humanidad los siguió. Y debido a que se rebelaron contra Dios, bueno, han puesto el ejemplo para este mundo, y Dios en realidad CONDENÓ a este mundo a 6.000 años de estar SEPARADOS de Él.

Se está acercando mucho al momento cuando Él está por regresar. Han tenido sus seis días, simbolizados por la semana, ¡y Jesucristo tomará ese séptimo día y LLENARÁ este MUNDO de FELICIDAD y ALEGRÍA! ¡Muchas escrituras nos dicen eso! ¿Pero quién las CREE? ¿Quién cree en hacer lo que Cristo dice que hagamos al respecto?

¡Y luego puede ver en Santiago 1 versos 22 al 25 cómo dice que uno debe ser HACEDOR de la Palabra! HACEDORES! ¡Hay que hacer algo! Y luego el verso 25 habla sobre: "Mas el que mira atentamente en la perfecta ley, la de la libertad, y persevera en ella, no siendo oidor olvidadizo, sino hacedor de la obra...", de esta ley, "...éste será bienaventurado en lo que hace". Usted tendrá libertad, será bendecido de maneras especiales por Dios, ¡y una de esas bendiciones es que usted será feliz! ¡Porque tiene libertad! ¿Cómo puede ser feliz sin libertad? Las personas en este mundo piensan que tienen libertad, pero realmente están esclavizados.

Mire en 2 de Corintios 4 verso 4. ¡Dice que Satanás es el dios de este mundo! Eso significa que lo adoran. ¡Pero ÉL está en esclavitud! ¡Y no puede mostrarle nada más que esclavitud! Pero, ¡qué engañado está este mundo! Y él lo ha hecho.

El verso 18 de Proverbios 29, "Donde no hay visión, el pueblo perezca, mas el que guarda la ley es feliz" [traducción nuestra de la versión KJ]. ¡Le hace feliz y le da visión! Y ESO realmente significa

que Dios sabe cómo hacer que las cosas funcionen en su vida, que resuelva sus problemas que tenga visión, que sepa a dónde va. Y saber adónde Dios nos lleva a cada uno de nosotros.

Dice en el verso 4 de Daniel 12... Bueno, déjenme leer el verso 3: "Los entendidos resplandecerán como el resplandor del firmamento; y los que enseñan la justicia a la multitud, como las estrellas a perpetua eternidad". ¡Si usted dirige las personas a la justicia, usted BRILLARÁ para siempre como las estrellas! ¿Qué le parece eso?

Pero dice, verso 4: "Pero tú, Daniel, cierra las palabras y sella el libro hasta el tiempo del fin. Muchos correrán de aquí para allá, y [el conocimiento] se aumentará". Bueno, ya ve, sólo van a correr de un lado a otro, y las cosas no van a funcionar como creen que deberían.

Y luego dice en el verso 9: "El respondió: Anda, Daniel, pues estas palabras están cerradas y selladas hasta el tiempo del fin". Y tenemos un folleto que le mostrará que ese libro ya no está sellado. Era para ser abierto SÓLO en este tiempo del fin, y le mostrará POR QUÉ el mundo está tan lleno de infelicidad, y cómo usted puede llenar su VIDA con felicidad, alegría, y un gran, gran propósito. Esto no significa que no tendrá algunas pruebas y obstáculos pero incluso en la Biblia se nos dice que nos ALEGREMOS, aun cuando tengamos pruebas de FUEGO, porque Dios las está trayendo a su vida. Y si usted le teme, Él va a desarrollar el mismo carácter de Dios dentro de usted. ¡Y Él le hará tener un futuro sentado allí mismo en el trono con Jesucristo, como la Esposa de Cristo, y un Hijo de Dios al haber nacido en la misma Familia de Dios!

Usted puede seguir y ver en Daniel capítulo 9 sobre cómo Israel ha transgredido la LEY de Dios, la ley de Moisés, y Dios tuvo que castigarlos. Él está condenando a todo Israel, y eso incluye a Estados Unidos, Gran Bretaña y la nación judía, y algunas otras naciones en la Tierra, pero en particular a esas tres porque les ha dado algunas bendiciones ESPECIALES, ¡y Dios espera MÁS de ellas! Y tenemos literatura, nuestro libro de [Estados Unidos y Gran Bretaña en profecía](#) le explicará todo eso, y es un folleto increíble.

Pero Dios dice que tenemos que VOLVER de nuestras iniquidades; ¡ARREPENTIRNOS de nuestras iniquidades y VOLVER a esa LEY del amor, a esa LEY de felicidad, a esa LEY de libertad, a esa LEY de alegría! ¡Dios quiere que estemos LLENOS de la vida abundante! Dijo que Él vino (que Cristo vino), para LLENARNOS de esa vida abundante.

Hasta la próxima vez, soy Gerald Flurry, adiós amigos. •